



Pourquoi se porter bénévole

Bob Lutz

Conseillère



« Après une carrière professionnelle en tant qu'hygiéniste du travail où je m'intéressais à la santé et à la sécurité des travailleurs, j'ai passé de nombreuses années dans le système de soins de santé comme patient, conseiller bénévole et aidant de mon épouse, qui est décédée. Ces expériences m'inspirent toujours à contribuer à améliorer l'efficacité de la prestation des services, la participation communautaire de même que la communication avec les patients et les aidants.

J'ai bien aimé mon expérience de travailler avec les membres de l'équipe responsable de la participation communautaire. Ils savent répondre aux questions portées à leur attention, offrant un soutien adéquat. Suivant le modèle de participation libre-service, les conseillers peuvent se joindre aux activités qui les intéressent. J'ai trouvé fort agréable et satisfaisant de participer à diverses activités telles que siéger à des comités d'embauche, fournir des commentaires sur la réorganisation de processus ainsi que réviser des communications destinées au public, entre autres.

En jouant le rôle de conseiller, je parviens à mieux comprendre le système, et je me réjouis en apprenant à connaître d'autres conseillers et en prenant contact avec eux. Quels que soient la forme et le titre de l'organisme, j'aime participer à ses initiatives, et je cherche toujours de nouvelles possibilités pour contribuer. »



RENSEIGNEZ-VOUS SUR LES CONSEILLERS

Les conseillers sont des patients, des membres de la famille et des soignants qui ont une expérience récente de soins à domicile et en milieu communautaire et qui souhaitent offrir leur temps, leur expérience et leurs idées afin d'aider à façonner et à améliorer la prestation des soins. Pour en savoir plus, cliquez sur ontariosanteadomicile.ca/participation-communautaire.